
プロフィール●市議8期、67歳、現在党市会議員団団長、市会文化環境委員。立命館大学卒。白い鳩
保育園保護者会長、紫野小学校・嘉楽中学校PTA役員。市会運営委員会理事（副委員長）、市会改革推
進委員会副委員長、関西広域連合議会議員など歴任。趣味はスポーツ観戦、家庭料理。

市会議員

井坂博文いさか ひろふみ
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井坂博文
毎日更新!
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北区民報 日本共産党北地区委員会は次の見解を発表しました。
2022年10月　発行： 日本共産党北地区委員会
京都市北区紫野雲林院町78　TEL 075-432-3261
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産廃まじりの建設残土による盛土（鷹峯笹ケ尾）、
山林の伐採と谷あいの盛土（杉阪東谷）が大問題に
なっています。党市会議員団は現地調査を行い、
議会で取り上げ、井坂市議も文化環境委員会で追
及、行政に適切な指導を行うよう求めました。国
会ではこくた衆院議員が取り上げ、盛土規制法が
実現し、住民のみなさんから歓迎されています。

対策を求める党掲示板

国会・府市会議員で
現地調査

「北山の違法盛土許すな」
国会・府市会で論戦

核兵器禁止条約が国連で発効して1年半が
経過、世界の66カ国が批准。しかし、日本
政府は「核抑止」論を口実に条約批准を拒否
しています。井坂市議は、被爆２世として、
日本政府の核兵器禁止条約の早期批准を求
め、平和首長会議加盟の京都市が、平和行政
推進の先頭に立つよう全力でがんばります。

ヒロシマデー集会（2022年８月６日）

““核兵器のない世界核兵器のない世界””
実現がライフワーク

あなたの願いをまっすぐ市政に届け
いっしょに実現します

井坂さんはこんな人

統一協会問題、京都市政財政破綻のウソ、
変貌する京のまち、原発と核兵器、上が
る物価と下がる年金、あ～この世の先は
暗く闇は深い！でも井坂さんは最先端で
活躍し励ましてくれます。理論と政策そ
して論戦が際立つ最も信頼する議員さん
であり長年の友人です。

京都自治体問題研究所事務局長池田 豊さん

京都市は財源不足を理由として保育予算
の大幅な補助金カットを強行。民間保育
園で給与表の見直しを迫られるなどの危
機的な状況を、市議会で追及してくれた
のが井坂さんです。私たちの声をこれか
らも議会に届けてくれる井坂さんに期待
します!!
白い鳩保育園園長　竹山 香菜子さん

いま、国政・市政の愚策のせいで日に日
に苦しくなっています。このような時こそ
我々庶民の味方が必要です。口先だけの嘘
だらけの政治家はいりません。今こそ井坂
さんが必要です。実績と人柄、そして何よ
りもみんなの話を聞いてくれる議員さん。
私は井坂さんを心から応援します。

北大路魚善  南 善和さん

市会
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市長は2020年11月に「毎年500億円の財
源不足」と財政危機を煽り、敬老乗車証の
値上げや保育補助金の大幅削減を強行しま
した。しかし、今年８月に発表された21年
度決算は「４億円の黒字」!  井坂市議は「黒
字なのだから行財政改革計画を中止し、値
上げと負担増を元に戻せ」と訴えています。

京都市財政問題学習会で報告

京都市、実は黒字？
えっ!

産廃まじりの建設残土による盛土（鷹峯笹ケ尾）、
山林の伐採と谷あいの盛土（杉阪東谷）が大問題に
なっています。党市会議員団は現地調査を行い、
議会で取り上げ、井坂市議も文化環境委員会で追
及、行政に適切な指導を行うよう求めました。国
会ではこくた衆院議員が取り上げ、盛土規制法が
実現し、住民のみなさんから歓迎されています。

「北山の違法盛土許すな」
国会・府市会で論戦

井坂市議は8期32年、ゼネコンいいなりの
大型公共事業で財政を悪化させた京都市を
議会で一貫して追及。また職員不祥事と同
和特別扱いを議会でとりあげ、やめさせる
ことに貢献。そして現在、日本共産党京都
市会議員団長として、市政を動かすかけが
えのない役割を果たしています。

「たかじんのそこまで言って委員会」に出演（2006年）

市政を動かす
党議員団長

あなたの願いをまっすぐ市政に届け
いっしょに実現します

井坂博文さんとは学
生時代からの友人

です。お金のあるなし
に左右されずに勉

強でき、誰もが尊重さ
れる平和な社会を

共にめざしてきました
。京都市議団の大

黒柱である井坂さん
は同じ広島育ちの

被爆２世として核兵
器のない世界実現

へ一緒に行動してきま
した。なくてはな

らない議席。ぜひ押し
上げてください。

ともにがんばります

参議院議員参議院議員

井上哲士井上哲士
さ と し

京都市は財源不足を理由として保育予算
の大幅な補助金カットを強行。民間保育
園で給与表の見直しを迫られるなどの危
機的な状況を、市議会で追及してくれた
のが井坂さんです。私たちの声をこれか
らも議会に届けてくれる井坂さんに期待
します!!
白い鳩保育園園長　竹山 香菜子さん

「今、変えよう！ あなたの一歩が政治を動かす」
を信条に8期32年。くらしをよくする願い実現
のためにがんばってきました。引き続き市民が
主役の京都市政実現へ全力をあげます。井坂博文市会
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京都府は一貫して、「大学生への支援は国が行い、京都府は高校生への支
援に責任をもつ」という立場を表明してきました。
コロナ禍で苦しむ青年・学生の苦難軽減のための、食料提供プロジェクト・
生活相談会に参加し、そこで寄せられた切実な声をもとに、民青同盟など
青年・学生団体のみなさんと一緒に、学生への支援を求めて京都府へ要
望するとともに、議会で何度も取り上げてきました。その結果、大学・専
門学校が実施する食料品や日用品の提供への全額支援が実現しました。

大学・専門学校への直接支援が実現

６月議会の代表質問では、コロナ禍に加えて物価高騰で
深刻な事態になっている中小業者の実態調査をふまえ
て、京都府の直接支援を求めました。また、コロナ禍と
物価高騰から中小業者の営業を守る最良の政策は消費
税減税だと、議会でも、街頭でも訴え続けています。

中小企業への直接支援、消費税減税を一貫して要求

子どもの医療費は、府民のみなさんの議会への要望と
日本共産党の議会論戦を通じ、2018年に月1500円の
負担に軽減されました。しかし、市町村の独自努力で、
京都市以外は無償化がすすんでいるもとで、今年の６
月議会の代表質問で、「京都府の制度を無償化にすべ
き」と追及しました。そういうなかで、西脇知事は、制
度の拡充を明言し、９月に検討会を開催しました。

子どもの医療費助成制度
の拡充へ前進

新日本婦人の会との懇談で要望を聞き取り

よ
し
ゆ
き

よ
し
ゆ
き

府
会

力力
を
あ
わ
せ
て

    

政
治
を
動
か
す
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京都府は一貫して、「大学生への支援は国が行い、京都府は高校生への支
援に責任をもつ」という立場を表明してきました。
コロナ禍で苦しむ青年・学生の苦難軽減のための、食料提供プロジェクト・
生活相談会に参加し、そこで寄せられた切実な声をもとに、民青同盟など
青年・学生団体のみなさんと一緒に、学生への支援を求めて京都府へ要
望するとともに、議会で何度も取り上げてきました。その結果、大学・専
門学校が実施する食料品や日用品の提供への全額支援が実現しました。

大学・専門学校への直接支援が実現

京都府に対し、苦しむ青年・学生
への支援を申し入れ

町工場で実態を聞き取り調査

中小企業への直接支援、消費税減税を一貫して要求

食料提供プロジェクトを通じて、コロナ
禍での学生の深刻な実態を聞いてきま
した。なんとかしたい思いで、浜田府
会議員と一緒に京都府に要望書を提出
し、懇談しました。その後、浜田府会
議員が議会の一般質問で取り上げ、一
部が補正予算に実りました。地方選挙
では、若者と一緒に考え行動する浜田
府会議員を応援します。

介護福祉士 吉田耕太さん

私のお店の常連でもある浜田さんは、
コロナ禍で休業中の店にも、何度も足
を運んでくれ、休業協力金の制度のし
くみや申し込み方法を教えてくれたり、
協力金の支給状況に気を配ってくれま
した。「居酒屋の灯を消すな」と頑張っ
てくれる浜田さんは、私たち中小零細
業者には、なくてはならない存在です。
居酒屋「ともぶね」店主 磯崎範子さん

浜田さんを応援します VOICE

北陸新幹線地下延伸計画や植物園を壊す北
山エリア整備計画など、「ムダと環境破壊

の大型開発を許す
な！」と立ち上がっ
た住民のみなさん
と連帯して、府議
会で繰り返し追及
してきました。

「原発再稼働反対、原発ゼロの日本を」と、き
たかみ原発ゼロネットのみなさんの北大路タ
ウン前での毎月のイレブン宣伝に参加すると
ともに、京都府への申し入れも行いました。

原発ゼロの日本を

北山エリア整備計画見直
し求めて府庁包囲宣伝 原発再稼働について京都府に申し入れ

北陸新幹線延伸・北山エリア
整備計画ストップ！

Hamada's activities
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北山エリアの
開発は見直し
北陸新幹線
延伸は中止

新型コロナから
市民のいのち守る
保健所・検査・医療

の拡充

敬老乗車証を守り
高すぎる

国保料の値下げ

治をつくる

学費の値下げ
奨学金制度の充実
ブラック企業・
バイトの根絶

財政「危機」あおる
市政ストップ! 

「行財政改革計画」は
撤回

子どもの医療費は
中学校卒業まで無料
全員制の温かい
中学校給食に

あなたと一緒に
つくりたい
こんな京都

かけがえのない北区３議席

倉林明子
参議院議員

浜田府会議員は北陸新幹線について
「環境影響評価が完了している地域で
なければ工事が実施できない」との知
事答弁を引き出しました。
 市会議員団長の井坂市会議員は、被爆
２世として核兵器廃絶、原発廃止の京

都のたたかいの現場に必ずいます。
 玉本市会議員は、いのちの守り手と
してコロナ禍での論戦、性暴力を許さ
ない先頭に立っています。
北区民にとってかけがえのないもの
であり、私の国会活動の大きな力です。
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共通

国政

経済でも外交でも、日本の深刻な問題を打開する方策を持てず、行き詰まる岸
田政権。真っ向から岸田政権と対決し国民要求に応えて活動する日本共産党を
大きくしていただくことが、国政でも府市政でもいのちとくらしを守る政治を
つくる大きな力になります。

岸田政権と正面から対
決

国民が主人公の新しい政

▶物価高騰からくらしと営業を守る
―消費税５％への減税、政治の責任で「賃金が上がる国」に

▶反戦平和を貫いて100年
大軍拡許さず、９条を生かした外交で
東アジアに平和をつくる

▶気候危機打開、原発再稼働ストップ
▶ジェンダー平等の日本をつくる
▶統一協会と自民党・政界との癒着の問題を徹底的に究明
▶平和とくらしの願いに
応えた一致点で

▶住民とともに徹底調査・共同・論戦で府政・市政を動かす

国民的運動と野党共闘をすすめる

こくた恵二
衆議院議員・
日本共産党国会対策委員長

北区誕生以後、初めての府・市会
議員の選挙は1959年でした。以
来、63年連綿と続いた日本共産
党の議席。区民の絶大なる支えが
あったからこそです。この歴史と
伝統を絶やしてはなりません。

国政でも地方政治でも、いのちと
平和を守る政治の実現をめざす
日本共産党。北区で浜田さん、井
坂さん、玉本さんを引き続き議会
に送ってください。私も全力で頑
張ります。

いのちと平和守る党の議席
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共通


